

Fuente: El Comercio

Fecha: 10 de febrero de 2011

Título: Inauguran el primer banco de leche materna del país

Link: <http://elcomercio.pe/lima/711758/noticia-inauguran-primer-banco-leche-materna-pais>

## Inauguran el primer banco de leche materna del país

El centro de recolección buscará alimentar a bebés prematuros y en estado crítico, así como combatir la desnutrición infantil

Jueves 10 de febrero de 2011 - 06:37 pm



(Archivo El Comercio)

(DPA). El primer puesto de recolección de leche materna en el Perú fue inaugurado hoy en el distrito de San Juan de Lurigancho, con lo que se permitirá alimentar a los bebés prematuros y en estado crítico del Instituto Materno Perinatal (IMP).

Con esta iniciativa se busca crear una cadena de solidaridad que se iniciará en un primer momento con 20 madres donantes del distrito que aportarán por lo menos 30 litros de leche en un mes.

Según el médico Julio Portella, director de Neonatología del IMP, la leche donada se conservará a una temperatura de menos cinco grados por un máximo de 24 horas para después ser trasladada al Banco de Leche Humana para que sea procesada y pasteurizada.

Una vez en condiciones óptimas, la leche podrá ser utilizada para combatir la desnutrición de los menores.

El director del IMP, Pedro Mascaro, resaltó la conducta desprendida de las donantes y señaló que se verificará previamente su buen estado de salud y que sus hijos estén bien alimentados.